

Les potins de la porte Horloge



La maison de retraite Symphonia présente une façade dotée de divers décors lumineux bleus.

Lumières bleues

Quand on travaille dans la presse et qu'on voit au loin, de nuit, des lumières bleues qui clignotent, on se dit que les pompiers ou gendarmes sont de sortie sur une intervention sérieuse ! Or ce n'est pas forcément le cas. Vue de la route de Condé, de loin, la façade de la maison de retraite Inolya, offre un éclairage bleuté clignotant. Ouf, c'est juste un décor de fêtes et pas du tout un accident !

Laïcité à l'école

Avant les congés scolaires de fin d'année, Christel Malon-Coutard, professeur en édu-

cation socioculturelle au lycée agricole de Vire a travaillé avec ses élèves sur la laïcité : le fait religieux, le bien-vivre ensemble, la lutte contre le harcèlement et la discrimination... Voilà une démarche salutaire quand on constate les récents débordements de violence en milieu scolaire, en France.

Moto et hommage

Mardi 19 décembre à Saint-Aubin-des-Bois, des passionnés ont fait très fort. Pour leur ami Louison Cahour, ex-champion de moto, décédé à 96 ans et dont c'était l'inhumation, ils ont fait vrombir des motos à l'entrée de l'église : un hommage poignant.